

Chaque semaine, le même terrible constat ! Les accidents de la route sont quotidiens, et laissent à chaque fois, des victimes dans le désarroi le plus total. Par définition, un accident arrive soudainement et personne n'est préparé à ce que l'on pourrait appeler « l'après accident ». Pour les victimes blessées, ou les proches endeuillés, commence alors un long combat avec les assurances et la justice. Les dossiers sont parfois traités des années plus tard, alors que le besoin est immédiat. Pour éviter aux victimes, les tracasseries administratives et les aider à faire valoir leurs droits, Victimes et Avenir intervient gratuitement auprès de ces personnes désemparées. Appréhender les dangers de la route, comprendre et prévoir les risques et les conséquences de l'accident car un accident n'arrive pas qu'aux autres, c'est la MISSION que Victimes et Avenir tente de mener chaque jour.

- Bas-Rhin: un adolescent de 16 ans en urgence absolue après un accident de la route à Bouxwiller. Un cyclomotoriste de 16 ans se trouve en urgence absolue depuis mardi soir après un accident sur la route de Bouxwiller, au nord-ouest de Strasbourg. Article publié le 5 avril sur [BFM Alsace](#).
- Morbihan : Trois morts, dont un enfant, et deux blessés graves dans une collision. Le bilan est dramatique. Lundi soir, un accident de la route s'est produit au lieu-dit Coat Loret sur la route départementale 769 au niveau de la commune du Faouët dans le Morbihan, a-t-on appris auprès de la préfecture. Article publié le 11 avril sur [20 Minutes](#).



Crédit Photo : Ouest France

- Une personne gravement blessée dans un accident de scooter près de Béthune. Ce dimanche vers 23h, 6 sapeurs-pompiers sont intervenus à Labeuvrière, route de Béthune pour un accident de la circulation impliquant un scooter, seul en cause. Une personne a été gravement blessée. Article publié le 11 avril sur [Horizon Actu](#).

- Un mort et cinq blessés dans un accident près de Montpellier, une route près de l'aéroport coupée. La route départementale 189 entre l'aéroport de Fréjorgues Montpellier Méditerranée et la commune de Mauguio dans l'Hérault était coupée à la circulation en milieu d'après-midi en raison d'une collision entre deux voitures qui a fait six victimes : une septuagénaire décédée et cinq blessés dont deux fillettes. Article publié le 11 avril sur [France 3 régions](#).
- Vénissieux: une femme et deux enfants blessés lors d'un accident de la route avec une voiture de police. Deux enfants sont en urgence relative et ont été transportés à l'hôpital. Une voiture de police et un véhicule se sont percutés, ce dimanche, au bout de la route de Vienne, sous le périphérique à Vénissieux, a appris BFM Lyon des pompiers. Article publié sur [BFM Lyon](#) le 9 avril.



Crédit Photo : BFM Lyon.

- Haut-Rhin: un jeune meurt dans un accident de voiture, un autre en urgence absolue. Un homme de 23 ans est mort, ce dimanche matin, dans un accident de voiture. Selon France Bleu Alsace, le jeune conducteur aurait foncé dans un arbre, sur la départementale 468 entre Rumersheim-le-Haut et Blodelsheim. Un passager, présent dans le véhicule, a été désincarcéré et transporté à l'hôpital. Agé 22 ans, il est en urgence absolue. Article publié le 9 avril sur [BFM Alsace](#).
- Une adolescente meurt percutée par une voiture dans les Pyrénées-Atlantiques, le conducteur recherché. Une adolescente meurt percutée par une voiture dans les Pyrénées-Atlantiques, le conducteur recherché. Article publié sur le journal [Sud-Ouest](#) le 12 avril.

- Un homme de 41 ans décède dans un accident de la route en Mayenne. Les sapeurs-pompiers sont intervenus à la suite d'un accident de la route, survenu à Brée (Mayenne) ce lundi 10 avril 2023, vers 17 h 30. Deux voitures étaient impliquées. L'accident a fait trois victimes, dont un homme de 41 ans, qui n'a pas pu être réanimé. Article publié sur [Ouest France](#), le 10 avril.
- Bas-en-Basset : un accident de la route fait un mort. Le drame est survenu aux alentours de 4h du matin. Il y avait trois passagers dans le véhicule. Le conducteur, âgé de 19 ans, a perdu la vie. Article publié sur [Info Flash](#), le 9 avril.
- Accident de la route dans les Landes : le deuxième gendarme n'a pas survécu, l'enquête se poursuit. Au lendemain de l'accident de la route entre Sabres et Solférino qui a coûté la vie à un gendarme, France Bleu Gascogne apprend ce mercredi que le deuxième gendarme, gravement blessé, n'a pas survécu. Il avait 25 ans. Une enquête est en cours pour éclaircir les circonstances de cet accident. Article publié sur [France Bleu Gascogne](#) le 12 avril.



Photo non contractuelle : osobystist / Shutterstock

Chaque accident est un drame et une épreuve en devenir. Pour lutter contre l'isolement et vous aider à vous battre pour obtenir une reconnaissance, des aides, des indemnités, ne restez pas seuls, Victimes et Avenir peut vous aider. Nous n'inventons rien, chaque jour, les accidents de la route se retrouvent dans les rubriques « faits divers » des presses nationales et régionales. Pourtant ce ne sont pas des faits divers, mais de véritables drames humains qui se jouent et des vies qui basculent en quelques secondes. Les articles de presse relatent des faits, mais qui pense à prévenir les victimes qu'elles peuvent être aidées dans le chemin de croix qui s'ouvrent devant elles ? Ces victimes connaissent-elles seulement

l'existence de notre association ? Savent-elles que nous pouvons les aider ?  
Personne n'est là pour les informer de notre existence ! Et pourtant !

Mesdames et messieurs les journalistes, nous en appelons à votre bienveillance et vous prions de bien vouloir transmettre nos coordonnées, aux victimes que vous aurez pu identifier !

Besoin d'aide, d'écoute, de renseignements ? Contactez Victimes et Avenir au 07 84 33 85 70 (Mme Maud ESCRIVA) sans aucun engagement de votre part... En revanche, NOUS, nous nous engagerons à vos côtés pour vous aider.